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Abstract (en)
[origin: US2022097875A1] The invention relates to a sachet (10) and a packaging machine and a method for producing a sachet, the sachet forming
a closed chamber (18) in which a product is accommodated, the sachet being made of only one film web (12) which is formed into a tube (11), a
weld seam (13) being formed in a longitudinal direction along the sachet, a closure seam (16, 17) being formed at each end (15) of the sachet,
wherein a strip (20) having a desiccant is disposed within the chamber, the strip being welded to the film web.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Portionsbeutel (10), sowie eine Verpackungsmaschine und ein Verfahren zur Herstellung eines Portionsbeutel, wobei der
Portionsbeutel eine verschlossene Kammer (18) ausgebildet, in der ein Produkt aufgenommenen ist, wobei der Portionsbeutel aus ausschließlich
einer zu einem Schlauch (11) geformten Folienbahn (12) ausgebildet ist, wobei eine Schweißnaht (13) in einer Längsrichtung entlang des
Portionsbeutels ausgebildet ist, wobei an Enden (15) des Portionsbeutels jeweils Verschlussnähte (16, 17) ausgebildet sind, wobei innerhalb der
Kammer ein Streifen (20) mit einem Trocknungsmittel angeordnet ist, wobei der Streifen mit der Folienbahn verschweißt ist.
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